

## Medieninformation

### Ferienverein wird als Arenas The Resorts weitergeführt

**Bern, 14. März 2019 – Die sechs Hotels des Ferienvereins in der Schweiz, in Sardinien und an der Costa Brava werden neu unter der Dachmarke Arenas The Resorts geführt. Die Arenas Resorts richten sich an Sportfreunde, Wellnessliebhaber und Familien.**

Die sechs einzelnen Arenas Resorts in der Schweiz, in Sardinien und an der Costa Brava werden weiterhin von individuellen Direktionen geführt, sind jedoch organisatorisch ab sofort unter der neuen Dachmarke Arenas The Resorts vereint. Damit erlischt Ferienverein als Marke.

Arenas The Resorts ist ein führender Schweizer Anbieter von Familien-, Wellness- und Sportferien mit langjähriger Erfahrung mit Gruppenreisen. «Besonders auf Sport und Wellness setzen wir noch stärker, als wir das bisher schon getan haben», sagt Geschäftsführer Markus Kraus. Bereits jetzt sind die Resorts wegen ihren vielfältigen Aktivprogrammen im Freien mit Tennis, Rennrad und Bike, Wandern, Running und Yoga, Minigolf und Boccia, Wasser- und Wintersport und vielem mehr bei kleinen und grossen Sportbegeisterten bekannt und beliebt. Ihnen bietet Arenas The Resorts in Zukunft mit BikeHoliday an allen Standorten eigene, umfangreiche Aktivferien. Dieses Angebot wird massiv ausgebaut.

#### Attraktive Wellness und gesunde Küche

Die grossräumigen Arenas Resorts der oberen Mittelklasse befinden sich an bekannten Standorten in attraktiven Berg- und Strandregionen der Schweiz und von Südeuropa. So steht das Arenas Resort Altein mitten im berühmten Kurort Arosa GR. Vom Arenas Resort Schweizerhof zwischen Silvaplana- und Silsersee in Sils-Maria GR sind es nur wenige Gehminuten zur Talstation der Furtschellasbahn, die direkt ins Wandergebiet fährt. Das Arenas Resort Valaisia thront hoch oben im mondänen Crans-Montana VS. Das Arenas Resort Victoria-Lauberhorn liegt zentral, aber dennoch ruhig im nahezu autofreien Wengen BE. Und das Arenas Resort Tirreno in Sardinien sowie das Arenas Resort Giverola mit dem Camping Pola by Arenas The Resorts an der Costa Brava in Spanien grenzen direkt ans Mittelmeer.

Die traditionell Schweizerisch geprägten Arenas Resorts erfreuen die Gäste mit professioneller und persönlicher Gastfreundschaft, ungezwungen weltoffenem Stil, vielseitiger Infrastruktur sowie aktiv erholsamen und gemeinsamen Ferienerlebnissen. Ihre regional und saisonal ausgerichtete Küche mit ausgewogenen Vital-Gerichten widerspiegelt die Verankerung der

Resorts mit der Gegend und den Respekt vor der Umwelt. Genauso sehr trumpfen die Resorts bei den Wellnessliebhabern mit ihren einladenden Wellnessoasen und wohltuenden Angeboten für Körper und Geist wie Solbad, Swimming Pool, Sauna und Massagen. Und von Familien, die ebenfalls zum treuen Gästestamm gehören, werden die Arenas Resorts für ihr faires Preis-Leistungs-Verhältnis und ihren günstigen Pauschalen für Kinder geschätzt.

Weitere nützliche Informationen zu Arena The Resorts sind unter [www.arenasresorts.com](http://www.arenasresorts.com) aufzufinden.

### Social Media

Facebook [www.facebook.com/arenas.the.resorts](http://www.facebook.com/arenas.the.resorts)

Instagram [www.instagram.com/arenas.the.resorts](http://www.instagram.com/arenas.the.resorts)

#### **Für weitere Informationen und Bildmaterial (Medien):**

Gere Gretz, Medienstelle Arenas The Resorts

c/o Gretz Communications AG, Zähringerstr. 16, 3012 Bern, Tel. 031 300 30 70, Fax 031 300 30 77

E-mail: [info@gretzcom.ch](mailto:info@gretzcom.ch), Download Bilder: <https://gretzcom.ch/home/newsroom-de/>

Über Arenas The Resorts: Arenas The Resort ist eine führende Schweizer Hotelgruppe für Sport-, Wellness- und Familienferien. Die individuell geführten Resorts befinden sich in einzigartigen Strand- und Bergregionen und garantieren persönliche Gastfreundschaft, regionale Verankerung sowie aktiv erholsame und gemeinsame Ferienerlebnisse. Die Gäste schätzen die besonders vielseitige Infrastruktur der attraktiven Resorts der oberen Mittelklasse. Gesamthaft gehören sechs 3-Sterne-Plus-Resorts zu Arenas The Resort: das Arenas Resort Altein in Arosa, das Arenas Resort Schweizerhof in Sils-Maria, das Arenas Resort Victoria-Lauberhorn in Wengen, das Arenas Resort Valaisia in Crans-Montana sowie auf Sardinien das Arenas Resort Tirreno und an der Costa Brava das Arenas Resort Giverola.